

**Checkliste WCs mit
Bidetfunktion „Taharet“**
**Checklist WCs with
bidet function “Taharet”**

VitrA



Checkliste

WCs mit Bidetfunktion „Taharet“ Vorbereitung vor der Installation



Um die Auflagen der Trinkwasserverordnung EN 1717 zu erfüllen, ist es zwingend notwendig einen geeigneten Rohrunterbrecher der Kategorie 5, Klasse AD zu verwenden. Das bei uns unter den Namen „**Montageset Taharet**“ mit der **Art. Nr. G1000** erhältliche Set, ist dafür vorgesehen in einem Spülkasten eingebaut zu werden. Damit wird ein Tropfen des Rohrunterbrechers im Spülkasten aufgefangen.

- ☐ Taharet WCs sind für jeden handelsüblichen UP-Spülkasten geeignet, Ausnahmen sind Spülkästen mit Geruchsabsaugung und Drückerplatte oben, in Verbindung mit am UP-Spülkasten befindliche Leerrohre(n) für die Leitung(en) des Rohrunterbrecher.
- ☐ Der Rohrunterbrecher wird **nicht** an die Wasserversorgung des Spülkastens angeschlossen.
- ☐ Der Rohrunterbrecher muss **immer** zwischen Armatur und Bidetdüse eingebaut werden.
- ☐ Der Anschluss erfolgt immer mit verdeckten Zuleitungen.
- ☐ Das Rohr, zum Rohrunterbrecher **hin**, sollte links vom Spülkasten verlegt werden (Ansicht von vorne).
- ☐ Das Rohr, vom Rohrunterbrecher **weg**, sollte rechts vom Spülkasten verlegt werden (Ansicht von vorne).
- ☐ Als Leerrohr kann z. B. handelsübliches Metallverbundrohr mit einen Innendurchmesser von 13 mm dienen.
- ☐ Bitte Rohre und Schläuche so installieren, dass diese nicht knicken.
- ☐ Bitte Spülkasten und G1000 Montageset zeitgleich an Kunden abgeben.

Aufgaben	Mit integrierter Armatur
Auswahl des Spülkastens für Dusch-WC	☒
Zubehör Montageset G1000 = Rohrunterbrecherset	☒
Vorrichtung Kalt- und Warmwasser am WC	☒
Vorrichtung Leerrohr für Durchführung von 10 mm Kunststoffrohr vom WC zum Rohrunterbrecher	☒
Vorrichtung Wasserzuleitung von Armatur zum Rohrunterbrecher	
Vorrichtung Leerrohr für Durchführung von 10 mm Kunststoffrohr vom Rohrunterbrecher (wenn Spülkasten kein integriertes Leerrohr hat)	☒

Wichtiger Hinweis

WCs mit Bidetfunktion „Taharet“



Bei der Verwendung der WCs mit Bidetfunktion in Verbindung mit einem Durchlauferhitzer ist darauf zu achten, dass die Einschaltwassermenge des Durchlauferhitzers nicht mehr als 2 l/min beträgt, da es sonst zu einer Störung der Warmwasserfunktion führen kann.

Bei einem Wert von über 14 °dH (Grad deutscher Härte) wird gemäß DIN 1988-200 die Installation einer Anlage zur Trinkwasserbehandlung sinnvoll bzw. erforderlich. Das können beispielsweise mechanische Filter, Enthärtungsanlagen, Dosiergeräte oder Kalkschutzgeräte sein.

Checklist

WCs with bidet function “Taharet” Preparation before installation



In order to meet the requirements of the Drinking Water Regulation EN 1717, it is imperative to use a suitable pipe breaker of category 5, class AD. Which we sell as “**Taharet mounting set**” with the Art. No. **G1000**. It is intended to be installed inside a concealed cistern. This way of installation catches the dripping of the air gap injector inside the concealed cistern.

- ☐ Taharet WCs are suitable for any commercially available concealed cistern, apart from cisterns, with odour extraction and push plate at the top. In conjunction with empty pipe(s) on the concealed cistern side for the hose(s) of the air gap injector,
- ☐ The pipe breaker is **not** connected to the cistern water supply.
- ☐ The pipe breaker must **always** be installed between the faucet and the bidet nozzle.
- ☐ The connection is always made with concealed supply lines.
- ☐ The pipe, leading **towards** the air gap injector, should be laid to the left side of the cistern (view from the front).
- ☐ The pipe, leading **away** from the air gap injector, should be laid to the right of the cistern (view from the front).
- ☐ For example, commercially available metal composite pipe with an inner diameter of 13 mm can serve as an empty pipe.
- ☐ Please install pipes and hoses in such a way that they do not kink.
- ☐ Please hand over the cistern and G1000 mounting set to customer at the same time.

Tasks	Comes with integrated faucet
Choosing the cistern for shower toilet	☒
Accessories mounting set G1000 = air gap incetor set	☒
Cold and hot water device at the toilet	☒
Caution, empty pipe for passing through 10 mm plastic pipe from toilet to air gap injector	☒
Device water supply line from valve to pipe breaker	
Device empty pipe for passing through 10 mm plastic pipe from pipe breaker (if cistern does not have an integrated empty pipe)	☒

Important Notice

WCs with bidet function “Taharet”



When operating toilets with an integrated bidet function in combination with an instantaneous water heater, it must be ensured that the activation flow rate of the water heater does not exceed 2 l/min. Otherwise, malfunctions of the hot water supply may occur.

For water hardness levels above 14 °dH (degrees German hardness), the installation of a drinking water treatment system is recommended or, in accordance with DIN 1988-200, required. Suitable systems include, for example, mechanical filters, water softening units, dosing devices, or scale protection systems.